

日本共産党船橋市議団とともに

岩井 友子市議 金沢 和子市議
坂井 洋介市議 佐藤 重雄市議
関根 和子市議 中沢 学 市議
松崎 佐智市議 渡辺 優子市議
市議団控室 ☎047-436-3030

日本共産党
県議会議員

丸山慎一がんばい通信

発行

日本共産党西部地区委員会
〒274-0805船橋市二和東6-41-20
☎047-440-5240 FAX449-7004

右のQRコードでブログを見ることが出来ます。HPは検索。



丸山 慎一 検索

No.392 2018年1月28日 (月2回発行)

marusin@mbn.nifty.com

県教育委員会が高校統廃合実施計画を公表

全日制2校 定時制2校廃止し学ぶ機会奪う

千葉県教育委員会が「県立学校改革推進プラン・第4次実施プログラム案」を公表しました。県立高校の再編を進め、全日制・定時制ともに統合しようとするもので、保護者や生徒から厳しい批判の声が上がっています。

共産党県議団が計画撤回を申し入れ

県教委の「県立高校統廃合計画案」(県立学校改革推進プラン・第4次実施プログラム案)は、①全日制の上総高校を廃止して君津高校に統合、②行徳高校定時制を廃止して船橋高校定時制に統合、③全日制の佐倉南高校を廃止して三部制定時制に再編、④佐倉



高校統廃合計画の撤回を求めて教育庁に申し入れをする日本共産党県議団(左側の5人)。11月10日・千葉県庁内

【県立高校の統廃合計画】

	廃止する高校	統合先など	実施年度
全日制	上総高校	君津高校に統合	すべて 2021年度
	佐倉南高校	三部制定時制高校に転換	
定時制	行徳高校定時制	船橋高校定時制に統合	
	佐倉東高校定時制	三部制となる佐倉南高校に統合	

※「県立学校改革推進プラン・第4次実施プログラム案」より作成

当該校が決定前に統合を公表

昨年12月25日と26日に行われた県教委主催の説明会でも参加者から批判が次々と出され、教職員や卒業生からは存続を求める要望書が提出されています。県教委はこうした状況について、「計画に反対が多い」と答えざるを得ませんでした。

を行いました。

地元地域や関係者の合意なき計画

日本共産党県議団は申し入れにあたって「高校統廃合計画は地元の地域や関係者などの合意がまったくなく、生徒たちにとってかけがえのない学びの場、成長の場を奪うもの」と厳しく指摘しました。応対した石渡敏温県教育庁企画管理部長は、「申し入れは重く受け止める」としながら、「教育長に伝え、これからは意見をふまえて検討する」と述べるとどまりました。

県議団は、計画案公表直後

「一段差があつて危険」との要望が寄せられた国道14号線(本町)を県土木事務所の職員と一緒に調査。段差の解消や歩道に立っている電柱の移設などを進めていることになりました。



「一段差があつて危険」との要望が寄せられた国道14号線(本町)を県土木事務所の職員と一緒に調査。段差の解消や歩道に立っている電柱の移設などを進めていることになりました。

成人式に民青同盟と宣伝



1月8日、日本共産党は成人式を迎えた人たちにお祝いのメッセージを送る宣伝を行いました。これには日本民主青年同盟のメンバーも参加して、通りかかった若者に思いを聞くシール投票を行いました。新成人の一人は、「戦争には行きたくないので、憲法9条はこのままであってほしい」と語っていました。

丸山慎一県議

活動日誌

- 1・8 成人式宣伝
- 1・9 共産党本町支部の会議参加/佐藤重雄市議と交差点改良聞き取り/松崎佐智市議と10船橋駅北口で宣伝
- 1・10 県教育庁に県立高校統廃合計画撤回申し入れ/県議団会議
- 1・11 共産党二宮飯山満支部会議に参加/国保をよくする会会議
- 1・12 自衛隊降下訓練始めの調査/船橋市経済界賀詞交歓会参加
- 1・13 在日本大韓国民団新年会参加/千葉県医師会の新年会
- 1・14 商工団体連合会決起集会で挨拶/共産党西船支部会議参加
- 1・15 歩きづらい国道14号調査/選挙で変える4区船橋市民の会の宣伝に参加/船橋法人会賀詞交歓会参加
- 1・16 県議団会議/船橋駅南口で宣伝
- 1・17 共産党千葉県地方議員研修会
- 1・19 共産党南浜支部会議参加/二和商店会の新年会に参加
- 1・20 金杉地域訪問/金杉で県道の調査
- 1・21 共産党宮本支部会議/千葉土建船橋習志野支部旗開き

関根和子・中沢学両市議と輪っ子の会報告会参加/佐藤市議と若松後援会新年会参加